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評議員氏名 

（敬称略） 
意 見 の 概 要 処  理 

8 月 29 日

に提言シー

トの提出を

依頼。 

 

締め切りは 

9月 13日 

 

1 名の評議

員から提言

シートの提

出 が あ っ

た。 

 

①令和６年度千早

赤阪村立学校評

価報告書について 

 

 

 

 

 

 

 

 

②部活動の地域移

行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

③学校行事につい

て 

 

 

学校評議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評議員 

 

 

 

色々な特性を持った子ども達が

いるので、お互いに助け合い認

め合うインクルーシブな学校で

あって欲しいと思う。 

ICTを使用する授業内容も向き

不向きがあると思う。機器ばか

りに頼らず、子ども達の心に残

る授業内容であって欲しいと思

う。 

 

 

部活動は子ども達にとって重要

な活動だと思う。休日の勤務等

ありがたく思うとともに、働き方

改革を進めないといけないジレ

ンマがあると思う。 

完全な地域移行は難しく思う。

地域には多才な方が多いので

活動に参加してもらえるのでは

と思う。 

 

近年、今まで経験した事のない

自然災害が起こっている。中学

校もグラウンドの石垣が崩れる

被害があったが、応急処置をし

多様性を認め合う

インクルーシブ教育

を進めていく。 

教科特性により習

熟度別等学びやす

い環境を考えて実

施している。 

ICT 機器について

は、効果的な使い

方で活用を進めて

いく。 

休日部活動の地域

移行について、村教

委への要望等を上

げているが、なかな

か進んでいない。 

地域に様々な方が

いることに関して、

村教委へも伝えて、

今後の参考にして

いく。 

自然災害は、いつ

発生するかわから

ず災害について日

頃から危機意識を



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評議員 

 

て体育大会を開催した。当時の

中３にとって、最後の体育大会

ができて良かった。 

みそ作りの体験学習、文化発表

会、多岐にわたり行事をして頂

いていると思う。 

 

 

 

 

子ども達がいつも元気に登下

校をしていて、学校生活が充実

していると感じている。 

最近ニュースで目にする、公立

高校受験の見直しについて決

まった事など早めに情報提供し

てほしいと思う。 

安心安全に学校生活を送れて

いるのは先生方のおかげです。

いつもありがとうございます。 

もち取り組むように

している。 

学校行事について、

多岐にわたっている

と評価して頂けてう

れしい。今後も学習

では経験できない

活動を通じ、生徒の

成長につなげてい

きたい。 

高校受験について

は毎年目まぐるしく

変化が進んでいる。

学校として、新しく

決まったこと等につ

いて、情報発信をし

っかりとしていくよう

にする。 

 

１．評議員氏名欄には意見を求めた評議員の氏名、または会議の場合は会議と記入する。 

２．意見の概要の欄には、会議の場合、最初に（評議員名）を記入し、その後に意見の概要を記入する。 

３．処理欄には、意見を求めた後の処理（職員会議へ報告、文書で職員へ周知等）を記入する。 

 


